

PDI INVESTIGA HOMICIDIO DE DOS MUJERES

Written by Sergio Guzmán Leiva
Monday, 12 June 2017 17:18 -



Una En Illapel y Otra en Salamanca.

El móvil de los hechos aún no está claro, pero la mujer de la tercera edad podría haber sido víctima de un robo por parte de los sujetos Detectives de la Brigada de Homicidios acompañados de peritos del Laboratorio de Criminalística Regional, concurren por orden del Fiscal de Turno al sector de Canelillo Alto, de esa ciudad para investigar la muerte de una mujer de 84 años de edad, identificada como Rosa León.

Según los antecedentes recabados, la mujer tendría lesiones atribuidas a terceras personas, provocadas por un elemento contundente, por lo que los peritos y personal especializado de la PDI, espera realizar las indagaciones para esclarecer el delito.

“Los Detectives deberán realizar las diligencias como empadronamientos, entrevistas a testigos para establecer la cronología y la dinámica como ocurrieron los hechos”, indicó el Subprefecto, Jaime Rojo, de la Brigada de Homicidios de La Serena.

El móvil del hecho, aun no se determina, pero podría ser que la mujer, quien vive en un sector rural, haya sido víctima de un robo.

Los investigadores policiales deberán determinar, también, si la mujer fue víctima de una agresión sexual por parte de su agresor o agresores

El cuerpo finalmente será trasladado al Servicio Médico Legal de ciudad de Illapel, una vez que los Detectives realizan autopsia de rigor.

EN SALAMANCA SE ENCONTRO OTRO CUERPO DE MUJER DE 85 AÑOS

PDI INVESTIGA HOMICIDIO DE DOS MUJERES

Written by Sergio Guzmán Leiva
Monday, 12 June 2017 17:18 -

El cuerpo fue encontrado en su domicilio particular por familiares, quienes dieron aviso a la autoridad policial para que indagara el deceso.

Los Detectives de la Brigada de Investigación Criminal de Illapel, concurrieron por orden del Fiscal de Turno a la calle Huérfanos, comuna de Salamanca, para investigar la muerte de una mujer de 85 años de edad identificada como Adelaida Cofre Díaz.

Según los antecedentes señalados el cuerpo se encontraba al interior de su dormitorio y fue encontrada por familiares, quienes dieron aviso de inmediato a la autoridad policial para que investigara los hechos.

“Los Detectives llegaron al lugar y determinaron que la víctima no presentaba lesiones atribuidas a terceras personas y mantenía varias enfermedades preexistentes como cardiopatía, mal de chagas y fibrosis pulmonar”, indicó el Subcomisario Ives Gallardo de la Bicrim Illapel.

El cuerpo finalmente fue trasladado al Servicio Médico Legal de Illapel para la realización de la autopsia de rigor